

NACHRICHTEN

ERZGEBIRGSBAHN

Erste Königin soll gekrönt werden

**OLBERNHAU** – Anlässlich des Tages des traditionellen Handwerks fährt am kommenden Sonntag ein Sonderzug von Chemnitz nach Olbernhau, für den es auch noch Restkarten gibt. Abfahrt ist 10.50 Uhr, Zustiege in Flöha und Grünhainichen sind möglich. Die Besucher können an Führungen in Volkskunst-Handwerksbetrieben teilnehmen, auch ein großer Handwerkermarkt findet auf dem Areal der Saigerhütte statt. 15.15 Uhr soll dort die erste Erzgebirgsbahn-Königin in einem entsprechenden Rahmen gekrönt werden: Zwei Züge der Erzgebirgsbahn stehen bereit, zudem sind Trachten-träger vor Ort. Für den Sonderzug an diesem Tag gibt es noch Restkarten. Eine Reservierung ist telefonisch möglich. |bz **Telefon 0170 2119908**

OKTOBERFEST

Jubiläum beim CCC in Cämmerswalde

**CÄMMERSWALDE** – Mit einem Oktoberfest haben die Cämmerswalder Narren und Faschingsvereine aus anderen Orten am Samstag das 45-jährige Bestehen des CCC gefeiert. Dazu waren Faschingsfreunde in das Haus des Gastes eingeladen. Neben Programmdarbietungen befreundeter Karnevalsvereine gab es musikalische Einlagen der Fröhlichen Blasmusikanten aus Cämmerswalde DJ Mystique umrahmte den Abend mit Partymusik. Dem Faschingsverein gehören gegenwärtig mehr als 50 Mitglieder an. |ar

KALENDERBLATT

Vor 170 Jahren

**Zschopau:** Der verhaftete Pfarrer Ludwig Würkert wird von der Bevölkerung Zschopaus und der Umgebung in den sächsischen Landtag gewählt, um ihn freizukämpfen. |owi

Vor 145 Jahren

**Gornau:** Nachdem Gornau bisher zum Gerichtsamt Zschopau gehörte, kommt die Kommune nunmehr zur neu gegründeten Amtshauptmannschaft Flöha. |owi

Vor 40 Jahren

**Zschopau:** Für die Erweiterung des Motorradwerkes Zschopau wird oberhalb der sogenannten Ganshäuser der Grundstein gelegt. |owi



Olbernhauerin stellt im Kulturcafé aus

**Einige Jahre** sind seit der letzten Ausstellung von Mona Seifert vergangen. Jetzt stellt die Olbernhauerin unter ihrem Künstlernamen Annabel Tuschezeichnungen im Lengfelder Kulturcafé aus. „Ich habe keine künstlerische Pause eingelegt, sondern geschrieben, gemalt, und natürlich hatte ich auch mit Familie, Haus, Hof und Garten zu tun“, so die 46-jährige. In den vergangenen Jahren entdeckte sie das Zeichnen mit Tusche für sich. „Im Vergleich zu Öl- oder Aquarellmalerei ist Tusche relativ schnell, die Umsetzung erfordert aber eine längere Auseinandersetzung mit den Themen“, so Annabel, die Politisches ebenso wie Familiäres oder Beziehungen in den 28 ausgestellten Arbeiten verarbeitet hat. Zu sehen sind die Kunstwerke bis zum Frühjahr nach vorheriger Absprache unter Ruf 0173-8473338. |faso **FOTO: KRISTIAN HAHN**

Besucher fasziniert von Geschichten rund um Engelchen

**Kathrinen Zimtstern** besteht wieder Abenteuer, und bei der Lesung in Olbernhau lassen sich auch die jungen Gäste begeistern.

VON KRISTIAN HAHN

**OLBERNHAU** – Autor Bastian Backstein alias Sebastian Ziegler hat am Sonntagnachmittag im Olbernhauer Theater Variabel, wenige Wochen vor Beginn der Adventszeit, sein drittes Buch über die Abenteuer des Flachshaarengelchens Kathrinen Zimtstern und ihre Freunde vorgestellt. Der gebürtige Freiburger las vor rund 20 Gästen aus seinem Buch „Kathrinen Zimtstern und die wundersame Weihnachtspost“ und hat sie dabei mit Ausschnitten aus den insgesamt 24 Kapiteln gut unterhalten. „Am Samstag waren wir bereits in Dresden, im Friedrichstadt-Palast, in dem wir das Buch in einer ähnlich heimeligen Atmo-

sphäre wie in Olbernhau vorgestellt haben“, so Bastian Backstein. „Viele der Gäste, sowohl in Dresden als auch in Olbernhau, kennen die beiden vorherigen Bücher schon und sind regelrechte Fans von Kathrinen geworden“, freut sich Kerstin Flade-Drechsel, in deren Unternehmen seit 2012 das „echte“ Kathrinen Zimtstern entsteht.

Zu den Besuchern der Buchvorstellung in Olbernhau zählte Isabella Fischer mit ihren Kindern Yvette und Ben aus Coswig. „Da ich aus Olbernhau stamme, sind die Geschichten um Kathrinen für mich ein Stück Heimat. Die Geschichten um das kleine Engelchen sind so rührend und passen nicht nur zur Advents- und Weihnachtszeit. Stimmig illustriert und in wertiger Aufmachung ist das Buch bestens als Geschenk geeignet oder um sich selbst mal etwas Besonderes zu gönnen. Die Lesung hat mir sehr viel Spaß gemacht und die Neugier geweckt“, so Isabella Fischer, die sich ein Buch kaufte und vom Autor signieren ließ. Ebenso begeistert war Yvette Fischer: „Kathrinen ist natürlich meine Lieblingsfigur. Sie ge-

fällt mir, weil sie lustig und süß, aber auch sehr mutig ist. In der Schule habe ich schon mal ein Buch über sie vorgestellt. Das Rezept für Zimtsterne, das auf der Umschlagseite zu finden ist, wollen wir zuhause mal ausprobieren.“ Auch Gunnar Rug vom Theater Variabel befand sich unter den Gästen. „Passend zur Vorstellung des neuen Buches haben wir Kathrinen Zimtstern zum Thema unserer Theaterferien ge-

macht, weil sich die Geschichte gut mit vielen Kindern inszenieren lässt. In dieser Woche studieren wir das Stück auf Basis des ersten Buches ein. Aufgeführt wird es dann am Sonntag“, sagte er.

**DAS BUCH** „Kathrinen Zimtstern und die wundersame Weihnachtspost“ von Bastian Backstein kostet 19,95 Euro. ISBN: 978-3-89876-981-5. Es ist über die „Freie Presse“-Shops erhältlich.



Luise und Emilia Weinhold sowie Ben und Yvette Fischer (v. l.) ließen sich von Autor Bastian Backstein ihre Bücher signieren. **FOTO: KRISTIAN HAHN**

Eine Frau und ihr Motorrad

„Freie Presse“ verlost Eintrittskarten

**ZSCHOPAU** – Michaela Münzberg ist am 25. Oktober zu Gast im Grünen Saal des Schlosses Wildeck in Zschopau. Sie erzählt in der Veranstaltung der Stadtbibliothek unter dem Motto „Spätzünder mit Kickstarter“ Geschichten aus ihrem Motorrad-Fahrtenbuch. „Ganz nach dem Motto ‚Man weiß ja nie...‘ erwarb ich in meiner Jugend den Motorradführerschein und fuhr seitdem nie wieder. 30 Jahre später verliebte ich mich auf einer meiner Nepal-Reisen in ein Motorrad – eine Royal Enfield – und lernte im chaotischen Stadtverkehr von Kathmandu und auf den Pisten der Umgebung das Fahren neu ...“, wird sie in der Ankündigung der Veranstaltung zitiert. |bz

**BEGINN IST AM 25. OKTOBER,** 19 Uhr, im Grünen Saal von Schloss Wildeck in Zschopau. Karten kosten 8 Euro im Vorverkauf, 10 Euro an der Abendkasse. Zudem verlost die „Freie Presse“ dreimal zwei Tickets. Eine Chance darauf hat, wer am heutigen Dienstag zwischen 10 und 10.15 Uhr unter 03725 348413644 anruft. Bitte halten Sie Ihre Lesernummer bereit. Der **Rechtsweg** ist ausgeschlossen.